

Unidad de Tesis de Grado FCS sostiene encuentros con directores de escuelas y centros regionales

Escrito por Rafael Paez

Lunes 04 de Febrero de 2019 11:30 - Última actualización Lunes 04 de Febrero de 2019 13:43

La Unidad de Tesis de Grado, de la Facultad de Ciencias de la Salud, dirigida por el doctor Amauris Guillén, lleva a cabo una serie de encuentros con directores de las distintas escuelas de esta dependencia, en aras de fortalecer los procesos relacionados con: asesoría, elección de jurados y evaluación de tesis, que coordina dicha unidad.



De izquierda a derecha, **José de los Angeles** Guillén, María Virtudes Méndez y Ruth Agüero

De igual forma, se abordó el tema de la oferta de cursos de metodología de la investigación a los docentes que participan en los procesos antes mencionados.

En esta ocasión, la reunión se llevó a cabo con las maestras María Virtudes Méndez y Ruth Agüero, directoras de las escuelas de Enfermería y Salud Pública, respectivamente.

Estos encuentros se seguirán realizando con los demás directores de escuelas, recintos y centros universitarios regionales.